

EN LA CONCHITA

## Inauguran el Pilares número 16 de la alcaldía Álvaro Obregón

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

Ayer fue inaugurado un centro Pilares en la alcaldía Álvaro Obregón, ubicado en el deportivo La Conchita, ampliando a 16 el número de Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes en territorio obregonense.

En su discurso de bienvenida a la jefa de Gobierno, el alcalde Alberto Estevez destacó parte de los trabajos que se han hecho durante la administración 2018-2021.

De las acciones de trabajo en la demarcación resaltó en primera estancia

el sendero seguro con mayor extensión de la Ciudad de México, que es de más de seis kilómetros de longitud, complementándose esta acción con 18 senderos en toda la alcaldía, dando un total de 25 kilómetros que brindan seguridad e infraestructura urbana con el objetivo estratégico de que niñas y mujeres caminen seguras en el territorio.

Hay intervenciones artísticas vinculadas a las políticas públicas de proximidad y de prevención del delito; con jóvenes becados por la alcaldía, intervenciones que hoy forman parte del arte urbano en los senderos seguros.



Foto: Especial

Ayer comenzó a dar servicio el centro Pilares ubicado en el deportivo La Conchita, en la alcaldía Álvaro Obregón.

